

Jesús ora
Lucas 22:39-54
El 28 de marzo

Versículo para memorizar: Menores – Pidán, y se les dará. Mateo 7:7
Mayores – Pidán, y se les dará; busquen, y encontrarán;
llamen, y se les abrirá. Mateo 7:7

Metas de la Lección

Dejar que los niños vean y entienden el por qué Jesús oró
Ayudar a los niños a entender que pueden orar a Dios

Tiempo de bienvenida

Cuando te levantas en la mañana, ¿cuál es la primera cosa que haces? (Espere respuestas) Hoy vamos a ver la primera cosa que Jesús hizo.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Una noche, Jesús se fue a un lugar especial para orar. Él iba allí a menudo con Sus amigos. Cuando llegaron, Jesús les dijo que oraran para que no fueran tentados a hacer algo malo. Él se adelantó, se inclinó y oró a Dios.

Jesús oró a Dios. Le dijo a Dios que estaba dispuesto hacer cualquier cosa que Dios le pidiera. Él le preguntó a Dios si tenía que sufrir lo que iba a pasar. Él sabía que sería muy difícil. Tenía mucho dolor y tristeza. Su sudor era como sangre que caía al suelo.

Cuando terminó de orar, regresó a sus amigos. ¡Créanlo o no, los encontró dormidos! Él les despertó y les pidió que se levantaran y oraran para que no fueran tentados a hacer algo malo. Mientras que Él hablaba, una multitud vino. Judas, uno de los amigos de Jesús, guió a la multitud a Jesús. Judas les mostró quien era Jesús besando a Jesús en la mejilla. Judas traicionó a Jesús. Eso quiere decir que él entregó a Jesús para recibir algo a cambio. Judas recibió 30 monedas de plata en cambio por enseñar a los hombres enojados donde estaba Jesús.

Cuando los amigos de Jesús vieron lo que sucedía, le preguntaron a Jesús si debían pelear. Antes de que Jesús pudiera contestarles, uno de ellos cortó la oreja derecha de uno de los hombres.

Jesús respondió, “¡No más de esto!” Él tocó la oreja del hombre y le sanó. ¿Se pueden imaginar lo que el hombre pensaba? Él estaba allí para lastimar a Jesús y Jesús hizo lo opuesto – Él ayudó al hombre. Probablemente el hombre se preguntó quien era Jesús porque le sanó. ¡Eso es sólo algo que Dios puede hacer!

La multitud arrestó a Jesús y le llevó para ser juzgado. Ellos le ataron sus manos y le golpearon. Le lastimaron mucho. Durante este tiempo, Jesús no peleó ni trató de escapar. Él sabía que había una razón por lo que estaba pasando.

¿Saben lo que pasó después? ¡Jesús hizo algo por nosotros! ¡Tienen razón! Dios sabía que no había una manera en que pudiéramos ir al Cielo por nosotros mismos. Nunca seríamos suficientes buenos para ir allá por nosotros mismos porque todos nosotros hemos hecho cosas malas. Él murió por su propia voluntad en nuestro lugar. Él tomó nuestro lugar para que pudiéramos ir al cielo y estar con Dios si confiamos en Jesús y creemos en Él. ¿Te gustaría hacer esto? ¡Es lo mejor que puedes hacer!

Recuerdas que Jesús tomó tiempo para orar cuando venían tiempos difíciles. Él hacía lo que era correcto aun cuando pasaba por tiempos difíciles. Debemos hacer lo mismo. Debemos continuar haciendo las cosas que Dios quiere que hagamos no importa lo que pase. Debemos orar en tiempos buenos y en tiempos malos. También debemos asistir al estudio bíblico regularmente y leer su Biblia.

Tiempo de Actividades:

Trate de hacer actividades que ayudarán a los niños a entender y poner la lección en práctica.

Actividades para memorizar sus textos (versículos):

Divida la clase en dos equipos. Deje que el primer equipo diga la primera palabra del versículo. Pida al segundo equipo que repita la palabra y añada la próxima palabra. Por ejemplo:

Tiempo de oración:

Exactamente como Jesús oró, debemos tomar tiempo para orar. Es nuestra manera de hablar con Dios y escuchar a lo que Él quiere decirnos. Tenemos un jardín especial de oración en Mission Arlington que sería un lugar especial para orar con su grupo.

Tiempo de refrigerio y de limpiar:

¡Coma los aperitivos y no olvida de orar primero!

Lección para preescolares

Para: Jesús ora

Una noche, Jesús se fue a un lugar especial para orar. Él iba allí a menudo con Sus amigos. Cuando llegaron, Jesús les dijo que oraran para que no fueran tentados a hacer algo malo. Él se adelantó, se inclinó y oró a Dios.

Jesús oró a Dios. Él sabía que muy pronto algunas personas malas vendrían a lastimarlo. Él sabía que Dios tenía un plan y Jesús le dijo a Dios que haría cualquiera que Dios quisiera.

Cuando terminó de orar, regresó a sus amigos. ¡Créalo o no, los encontró dormidos! (Haga sonidos de roncar.) Él les despertó y les pidió que se levantaran y oraran para que no fueran tentados hacer algo malo. Mientras que Él hablaba, una multitud vino. Ellos arrestaron a Jesús aunque no había hecho ninguna cosa mala.

Cuando los amigos de Jesús vieron lo que sucedía, le preguntaron a Jesús si debían pelear. Antes de que Jesús pudiera contestarles, uno de ellos cortó la oreja derecha de uno de los hombres.

Jesús respondió, “¡No más de esto!” Él tocó la oreja del hombre y le sanó. ¿Se pueden imaginar de lo que el hombre pensaba? Él estaba allí para lastimar a Jesús y Jesús hizo lo opuesto – Él ayudó al hombre. Probablemente el hombre se preguntó quien era Jesús porque le sanó. ¡Eso es sólo algo que Dios puede hacer!

La multitud arrestó a Jesús y le llevó para ser juzgado. Ellos le ataron sus manos y lo golpearon. Le lastimaron mucho. Durante este tiempo, Jesús no peleó ni trató de escapar. Él sabía que había una razón por lo que estaba pasando.

¿Sabes lo que pasó después? ¡Jesús hizo algo por nosotros! ¡Tienen razón! Dios sabía que no había otra manera en que pudiéramos ir al Cielo por nosotros mismos. Nunca seríamos suficientes buenos para ir allá por nosotros mismos porque todos nosotros hemos hecho cosas malas. Él murió por su propia voluntad en nuestro lugar. Él tomó nuestro lugar para que pudiéramos ir al cielo y estar con Dios si confiamos en Jesús y creemos en Él.

Recuerdas que Jesús tomó tiempo para orar cuando venían tiempos difíciles. Él hacía lo que era correcto aun cuando pasaba por tiempos difíciles. Debemos hacer lo mismo. Debemos continuar haciendo las cosas que Dios quiere que hagamos no importa lo que pase. Debemos orar en tiempos buenos y en tiempos malos. También debemos asistir al estudio bíblico regularmente y leer su Biblia.

¡Vamos a dar gracias a Dios y decirle cuánto le amamos!

Cante, “Cristo me ama.”

Manualidades
Para: Jesús come y ora

Juegue “Esconda y Busque.” Habla de lo que significa “buscar” en el versículo hoy.

Haga cartas de agradecimiento a Dios.

Pruebe una oración afuera y actividad de adoración.

Haga un árbol de oración hecho de papel. Encuentre una rama y deje que los niños pongan “hojas” de papel sobre ella con peticiones de oración.

Corte la placa de oración.

Acentúe la importancia de oración. Haga una búsqueda. Dé llaves a los niños como “Vaya al lugar donde cantamos a Dios.” Cuando llegan allí, buscarán una nota dentro de un huevo de plástico. Dentro del huevo hay una petición de oración. Deténganse y oren por esa petición y después lléveles a otro lugar en la iglesia para buscar otra llave.

Para los preescolares, corte fotos de un jardín/parque de las revistas. Déjelos que las peguen en una hoja que dice “Aquí es donde Jesús oró.” Tome tiempo para demostrarles como orar y ore con ellos. ¡Incluso niños de 2 años pueden aprender!

Jesús oró a Dios en la lección de hoy. ¿Cuál era la respuesta de Dios? Jesús estaba dispuesto hacer cualquiera que Dios quisiera. Cuando oramos, pedimos cosas egoístas solo para nosotros mismos o pedimos las cosas que Dios quiera para nosotros.